
Протокол заседания Общественного совета
при Министерстве промышленности и торговJIи Ресrryблики Татарстан

27 сенmября20I8 zodaa. Казань М 4

Присутствовали Члены Общественного совета:

Гафияryллин Мунир Мию<айдарович - Генеральный дIФектор ОАО <Спорткультовары)

Шагеева Рауза Абдршсмановна - Вице-президеЕг Экономического общества Республики
Татарстан, руководитель отделения Палаты напоговых консультаIIтов Российской
Федерации в Ресгryблике Татарстан

Зубаков Вячеслав Мш<айлович - доцент кафедlы "ЭкономшIеской теории" ЧОУ ВПО
"Казанский инновационный университет им. В.Г.Тимирясова (ИЭУП) "

Никифоров Ильдар Афанасьевич -Председатель Правления Союза хлебопроизводIтгелей
Ресгryблики Татарстан

Кузнецов Артем Викторович - Председатель комитета ТРОО ООО <,Щеловая Россип> по
промышленности и энергетике>

Хайруллин Ильгиз Газизович - Заместитель председатеJrя совета ветеранов Министерства
промышленности и торговли Ресгryблики Татарстан

Яшин Андрей НиколаевшI - дирекгор НП <Поволжский центр качествa>)

В заседании общественного совета rIаствовапи таюке:

Миннеханова Резеда Мунировна Начальник отдела потребительского рынка

Асадуллина Эльвира I I Iамилевна Ведущий советник отдела сопровождениJI
инвестиционЕых программ в промышпенности

Хабибуллина Лилия Мансуровна Нача-ltьник юридического отдела

Халикова Гульнара Госмановна Ведущий консультант юридического отдела

\-

Повестка дня:

1 .Меры государственной поддержки предприя{ий Ресгryблики Татарстан

2.Ситуация на потребительском рынке Й монrгоринг цен на основные продукты

питаниlI, потребительскttя корзина в Ресгryблике Татарстан.



Вопрос I.

высryпила: ведущий советник отдела сопровождения инвестиционных процрамм в

промышШенностИ АсадrллИна Э.Ш. с докпадом о мерах государственной поддержки

предприr{тий Республики Татарстан, на котором был представлен механизм предоставлениJI

субсидий предприЯтияМ в рамках реаJIизации комплексных инвестиционных проектов по

приоритетным направлениям промышlленности.

предложено: признать работу Министерства в части сопровождения инвестиционных

программ в промыIIIJIенности ресгryблики удовлетворительной.
Голосова.пи: <Зa> - единогласЕо)
решили: работа по соtц)овождению инвестиционных программ Министерством ведется

должным образом.

Вопрос II.

Выступила: начальник отдела развитиrI потребштельского рынка Р.М.Миннеханова с

докJIадоМ по ситуаЦии на потребIттельском рынке Ресгryблики Татарстан. На сегодняшний

день на террLrгорИи РесгryбЛики ТатаРстан осуЩествJIяюТ деятольность три международных,

шестЬ федера-тrЬных И восемЬ регионаJIЬных рознИчныХ сетевых компаний. Среди регионов

ПриволЖскогО федералЬного окрУга пО ростУ цеII в потребительском секторе в авryсте 2018

года Республика Татарстан занимает 13 место из 14.

предложено: признать рабоry Министерства в части рtlзвитиrl потребительского рынка

реогryблики удовлетворительной

Голосовали: <<За> - единогласно>.

решили: припять к сведению информацию о сrz:ryации на потребIтгельском рынке

Ресгryблики Татарстан.

по итогам заседания tulенами Общественного совета будуг сформулированы предложения

и возможные допЬлнения по обсуждаемым воtIросам.

Вела протокол Г.Г. Ха;lикова


